

## Jugend trainiert für Olympia – Kreisentscheid Fußball

(Text und Bilder: Moritz Frank)

Am 22.03.2017 fuhr unsere Mannschaft, bestehend aus zehn Schülern der Jahrgangsstufe 5. & 6., nach Rüsselsheim, um sich auf dem Fußballfeld des SC Opel gegen andere Schulen aus dem Kreis Groß-Gerau zu messen. Die Schüler wurden von zwei sehr kompetenten und freundlichen Schülern aus der Jahrgangsstufe 10 trainiert und betreut. Hier an dieser Stelle nochmals vielen Dank an Guiseppe und Samet, die ihren „Job“ mit sehr viel Freude gemacht haben. Falls Schüler aus der 9. Jahrgangsstufe Interesse haben eine Mannschaft zu „führen“, können sie sich bei den Sportlehrern melden.

Unsere Schüler mussten an diesem Tag einen fußballbezogenen Vielseitigkeitswettbewerb absolvieren. Dabei durften die Schüler eine Passstaffel sowie einen Dribbel-Slalom auf Zeit und präzise Flugbälle aus einer Entfernung von 16 Metern in das Tor schlagen. Dieses Ergebnis entschied, ob die Mannschaft mit einem Tor Vorsprung in das jeweilige Spiel ging.

Gespielt wurde einmal 25 Minuten. Alle Schüler wurden rotierend eingesetzt und hatten somit große Spielanteile. Am Ende des ereignisreichen Tages haben die Schüler bei ihrer ersten Teilnahme an dieser Veranstaltung einen fünften Platz erzielt.

Wir alle freuen uns auf weitere Teilnahmen von Mannschaften der IGS Mainspitze an sportlichen Wettkämpfen!

